



AN DIE HOFFNUNG

Konzert in der Klosterkirche | Sonntag, 6. Dezember 2015, 17 Uhr

KULTUR IM REUSSPARK

«PRO ARGOVIA ARTISTS 2015»

**Andreas Müller, Violoncello; Judith Flury, Klavier;
Hanspeter Müller-Drossaart, Sprecher**



Beethoven und Schostakowitsch

Ein Lieder- und Sonatenabend mit Violoncello, Klavier und Texten

Zwischen Beethoven und Schostakowitsch lassen sich trotz der grossen zeitlichen Distanz ihrer Epochen vielschichtige Beziehungen und Verbindungen entdecken. Im Konzert «An die Hoffnung» werden verschiedene Aspekte davon erlebbar.

Neben den berühmten und grossartigen Sonaten für Violoncello und Klavier der beiden Komponisten erklingen ausgewählte Werke ihres Liedschaffens.

Die Liedtexte fliessen in Form von Moderation und Rezitation in den Kammermusikabend ein.

Gedichte von ausgewählten Lyrikern ergänzen das Programm und eröffnen weitere Perspektiven auf die Musik.

Die schöne Atmosphäre und die besondere Akustik der Klosterkirche Gnadenthal lassen das Konzert «An die Hoffnung» zum unvergesslichen Erlebnis werden.

Der Eintritt ist frei. Kollekte zur Deckung der Unkosten.

Mit diesem Konzert geht die Ausstellung «Bernhard Sauter – Ein Leben für die Kunst» in der Galerie im Kreuzgang zu Ende.

Nach dem Konzert sind alle Gäste herzlich zum Apéro im Kreuzgang eingeladen.

Wir bedanken uns herzlich bei  für die Unterstützung.

REUSSPARK
ZENTRUM FÜR PFLEGE
UND BETREUUNG
CH-5524 NIEDERWIL
T 056 619 61 11
WWW.REUSSPARK.CH

REUSSPARK
ZENTRUM FÜR PFLEGE UND BETREUUNG